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これまで御質問いただいたことの回答をまとめました。 

 

Ｑ１ 通学手段は、どのように決めていくの？ 

Ａ 学校再編検討委員会（北部地区）において案を検討します。さらに具体的なことに

ついては、基本計画策定後に、学校再編時期に合わせて準備を進めていきます。 

 

Ｑ２ スクールバスは無料なの、保護者負担なの？ 

Ａ 学校再編に伴い、通学距離が長くなり、徒歩・自転車（中学生）での登下校が難し

くなった場合には、交通手段は市で確保し、費用は市で負担することを考えています。 

 

Ｑ３ いつから統廃合をするの？ 

Ａ 統廃合する時期は、基本計画の中で示していきたいと考えております。湖西中学校

を小中一体型または、小学校のみの施設にするため、設計し工事完了までに３年以上

は必要であると考えております。 

基本計画策定後に、学校名や体操服、通学方法など具体的なことを話し合う準備委

員会を立ち上げて準備を進めてまいります。 

 

Ｑ４ 隣接する学区の一部の地区を湖西中学校区とすることはできないの？ 

Ａ 現在、通学区域と行政区がほぼ一致しています。令和３年度に実施された学校教育

施設適正化検討委員会では、通学区域の変更は本市になじまないと報告書にまとめら

れています。その理由として、通学区域の変更というのは、保護者、地域と学校との

繋がりがあるので、保護者、地域の理解は得られにくいことや、学校と地域が繋がっ

て色々な活動を行っているため、住んでいる行政区と異なる学校に通うことは、教育

効果が低くなることが挙げられています。 

 

Ｑ５ 小学校から鷲津小学校や岡崎小学校に通う考えはないの？ 

Ａ 湖西中学校には歩いて通うことができる児童が多いことに比べて、鷲津小学校や岡

崎小学校へはバス等の交通手段が必要です。近い小学校へ歩いて通う場合と比べて、

子どもたちへの負担が大きくなるため、湖西中学校を再編する小学校の候補地として

います。 

  また、小学生の頃は、豊かな体験を積み重ねることで、興味・関心の幅を広げてい

くことが大切な時期です。東小学校と知波田小学校が一つの学校になり、校区が広く

なっても、地域のひと・自然・歴史・文化・産業を生かしながら、子どもたちが豊か

な体験を重ねていくことが可能であると考えています。 

  そのような考え方から、小学校は湖西中学校を候補地として、東小学校と知波田小

学校が統合することを方針としています。 
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Ｑ６ 今後、アンケートはとっていくの？ 

Ａ 小中一体型の案や岡崎中学校へ通う案での通学方法や教育方法（小学校からの交流

など）の案を示し、学校再編について御意見を伺うアンケートを子育て世代の方に実

施していく予定です。このアンケート結果を学校再編検討委員会において検討する資

料として活用していきます。 

 

以上 


